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ありゃぁ どうなったんかいの？

追　跡

　第二弾は現在、出来庭地区で工事が進んでいる「県道矢野安浦線」です。
　本町を東西に横断する県道矢野安浦線は、本町内においては依然、朝夕の慢性的な著しい渋滞
が問題となっており、その緩和のため、広島県において整備が進められています。

No. ２

　７月３日に産業建設委員会を開催し、建設農林部の各課から「令和元年度の主要事業の実
績」、「令和２年度の主要事業計画」について説明を受け、質疑を行いました。

　〇�主な事業「町道局部改良事業」、「町民グラウンド改修工事」、「林業振興対策事業」等に
ついての質疑

　　Ｑ　�みらい交流館などの施設や公園等の草刈
りをＮＰＯ法人などの団体に依頼できな
いか。

　　Ａ　�同規模の施設を有する自治体の事例を参
考に検討している。他部局が管理する施
設もあるため、協議・検討する。

　　Ｑ　�町道北南中央線を局部拡幅でなく県道ま
で繋がる部分も拡幅できないか。

　　Ａ　�拡幅部分は空き地で所有者の理解を得て
いる。

　　　　�町道の両端は川と住宅街であり全ては難
しい。

　　Ｑ　�災害復旧事業の進捗状況をＨＰに掲載で
きないか。

　　Ａ　�県のＨＰで掲載されている。町の公表に
ついては、内容を含め検討する。

　　Ｑ　�ゆるぎ観音の里山散策者用の駐車場の土
砂や流木の撤去等は確認できたが、遊歩道等の整備予定は。

　　Ａ　�令和元年度から３か年計画で、「ひろしま森づくり事業」を活用し、遊歩道や里山の
整備に取り組んでいる。

　〇今年度の委員会活動計画
　　�　今年度の活動計画を策定し、次の２点を重点調査項目とすることに決定しました。今

後は、この活動計画に沿って重点調査項目を中心に調査を重ね、最終的に町側へ政策提
言を行うことを目標に委員会を運営していきます。

　　（１）災害復旧の進捗状況について
　　（２）筆の里工房周辺整備について
　　　
　　�　当委員会の所管事務分野において、主要事業の実施状況の確認や、問題点や課題の解

消により、住民生活の利便性向上と安全性の確保に努めていきます。

本年度の活動計画を策定

産業建設委員会

▲  所管する事業が適正に計画どおり実施され
ているか確認しました

▲ 町道北南中央線

拡幅予定部分

広島ガス東部

至　広島熊野道路
　　海田大橋

川角交差点

槇ケ迫交差点

桜井サイクルセンター

ディオ

おか半

（仮）出来庭交差点

熊野郵便局

至　熊野町役場
　　東広島市黒瀬町

（仮）陣界交差点

民間商業施設建設予定地

至　熊野高校
　　呉市本庄水源地
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